



Tras recibir a migrantes deportados: Maduro apela a "construir una agenda" entre Venezuela y EE.UU.



Nicolás Maduro habló de un "primer paso por una agenda de entendimiento" entre Venezuela y Estados Unidos al recibir los primeros vuelos de migrantes deportados desde el país norteamericano.

190 migrantes que viajaron en los dos aviones de la estatal aerolínea Conviasa son los primeros deportados tras la reunión que Richard Grenell, enviado especial de Donald Trump, mantuvo con el

presidente venezolano en Caracas a finales de enero.

Las naves participan en el "Plan Vuelta a la Patria", una iniciativa del **gobierno venezolano para facilitar el retorno al país de "compatriotas migrantes"**.

Maduro aseguró que la llegada de los deportados es un "primer paso" para "construir una agenda" entre Venezuela y Estados Unidos, que han mantenido una tensa relación en los últimos años, sobre todo durante el primer man-

dato de Trump, que impuso sanciones al gobierno de Maduro, al que consideraba presidente ilegítimo. "Le dije al embajador Grenell (...) le-vanten todas las sanciones y les aseguramos que ningún venezolano más saldrá de Venezuela y que los que están allá regresará", aseguró el mandatario.
Alrededor de 7,7 millones de personas han salido de Venezuela en los últimos años según ACNUR, la agencia de la ONU para los Refugiados.

190 migrantes que viajaron en los dos aviones de la estatal aerolínea Conviasa son los primeros deportados tras la reunión que Richard Grenell, enviado especial de Donald Trump, mantuvo con el presidente venezolano en Caracas a finales de enero.